

Le président vénézuélien insiste sur l'importance du dialogue de paix



Caracas, 5 novembre, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a assuré que le dialogue politique pour la paix et la stabilité est le chemin que le pays doit emprunter.

Au cours d'une émission de Radio Miraflores, le président Maduro a déclaré que l'avenir du pays passe par la cohabitation sur la base du respect mutuel.

Le président a déclaré que les tables de dialogues installées depuis le 30 octobre dernier et auxquelles participent les accompagnateurs internationaux, ne se laisseront pas influencer par l'extrême droite résidant aux États-Unis et par sa campagne contre la Révolution bolivarienne.



Radio Habana Cuba